



Championnats d'académie UNSS de Course d'Oriente: le Bronze pour 4 orienteuses du collège!

publié le 05/04/2013

Descriptif :

Mercredi 03 avril, 4 orienteuses du collège ont décroché la médaille de bronze aux championnats d'académie UNSS de Course d'Oriente. Bravo à elle pour leur parcours remarquable !

Mercredi 03 avril dernier se déroulaient les championnats d'académie UNSS de Course d'Oriente, en forêt de La Coubre, près de La Palmyre en Charente Maritime. Une équipe de 4 filles et une équipe de 4 garçons du collège participaient à cette manifestation regroupant les meilleurs orienteurs et orienteuses des 4 départements.

Deux épreuves étaient au programme de cette belle journée ensoleillée : le relais individuel le matin, suivi de la répartition de postes par équipe l'après-midi.

Au terme de ces deux courses, après quelques erreurs "de jeunesse", l'équipe garçons du collège se classe tout de même 10ème, sur 15 équipes présentes. Composition de l'équipe : Simon HUTTER (capitaine), Nathan AUBERT, Titouan BODINEAU et Arthur ROSSARD-SOULICE. Bravo à eux pour cette première participation à un tel niveau de compétition !

Quant aux filles, après deux belles courses et quelques frayeurs en forêt (...), elles se hissent sur la 3ème marche du podium (sur 12 équipes), décrochant de ce fait la médaille de bronze !

Un très grand bravo à Apolline BAYENAY (capitaine), Marie MENDES, Lucie MOREL et Camille RAISON pour cet excellent résultat !

Les deux premières équipes seulement dans chaque catégorie étant qualifiées aux championnats de France, le parcours de nos 4 brillantes orienteuses s'arrête malheureusement là pour cette année. Une demande de "repêchage" a cependant été déposée, étant donné le très faible écart de niveau séparant les équipes terminant à la 2ème et à la 3ème place (quelques minutes seulement...) Il reste donc encore une toute petite chance de prolonger l'aventure sur la montagne de Reims, au mois de juin... Réponse dans 4 semaines !

Portfolio

